



# 芸術の秋

## 第39回 がいせい文化祭



11月7日(土)、14日(土)、15日(日)の3日間、「第39回 がいせい文化祭」が開催され、開成町文化団体連絡協議会に所属する団体などが日ごろの活動の成果を発表しました。

福祉会館で行われた芸能発表では、20団体が出演し、コーラスや民謡など、さまざまな演目が披露されました。

町民センターを会場に行われた展示発表会では、39団体が、約1,000点の作品を出展し、ところ狭しと展示された多彩な作品が来場者の目を楽しませていました。

☎生涯学習課 ☎82-5221



# 全国女性消防操法大会に出場 頑張りました 下島女性消防隊

10月22日(木)、横浜市消防訓練センターで開催された第19回全国女性消防操法大会に、県代表として下島女性消防隊(伊藤慶枝隊長)が出場しました。

この大会では、指揮者と1番から4番までの隊員5人による軽可搬ポンプを使った消防操法を行い、迅速さや正確さが競われました。

5か月間練習を重ねて大会に臨み、結果は47都道府県中45位でした。残念ながら入賞はできませんでしたが、一生懸命に頑張る姿は、応援にかけつけた多くの方に感動を与え、会場から盛大な拍手が送られていました。

☎環境防災課 ☎84-0314

出場した選手(敬称略)

指揮者	須藤住子	1番員	前田せつよ
2番員	宮口裕子	3番員	石川偉頼
4番員	押田尚子	補充員	土方栄子

# 喜ばれています! シルバー人材センターのボランティア活動

10月27日(火)、役場や学校などの町内公共施設で、開成町シルバー人材センターの会員116人が除草や清掃、植木の手入れなどのボランティア活動を行いました。これはシルバー人材センター事業普及啓発促進月間である毎年10月に行われている活動です。

ふだん手が回らないところ、気になるところを確認し、重点的に行うので、施設の管理者に大変喜ばれています。

作業で出たごみの量は、全部で軽トラック4台分にもなりました。参加した方は「皆さんに喜ばれ、大変うれしい」「町がきれいになり、やりがいがあった」と満足そうに話してくれました。



☎企画政策課 ☎84-0312 文命中学校での植木の手入れ作業